



***“Jesús reunió a los Doce y les dio autoridad para expulsar a todos los malos espíritus y poder para curar enfermedades. Después les envió a anunciar el Reino de Dios y devolver la salud a las personas.” (Lc. 9, 1-2)***

**27 de Enero 2015 130 Aniversario de la Fundación de AFRICA**

### **ORACION DE AGRADECIMIENTO**

**Te agradecemos, Señor Dios y Padre Nuestro**, por el espíritu misionero que diste a Madre Alfonsa y que nos comunicó con su ejemplo.

. Deja su patria y sueña que la Congregación “se extienda por todo el mundo.”

. Abierta a hacer el bien a quien sea, acoge el que las Hermanas tomen el servicio de los enfermos y ancianos pobres, juntamente con el de la enseñanza a niñas sin Escuela y el cuidado de las que son huérfanas.

. Ella se desprende de nuevo, de lugares, personas, obras y acoge con intensa ilusión, aunque ya tiene dañada su salud, la ida a Logroño y emprende la creación de un Colegio, sin medios económicos ni apoyo humano de sus Hermanas, pero el ardor por la misión de educar a las niñas, futuras madres y hacedoras de una nueva sociedad, le dan impulso y éxito.

#### **Te agradecemos....**

. Por el Carisma MIC, que nos regalas juntamente con la vocación a seguir a Jesús, en el que se halla el germen de ser misioneras, pues pronto después de 35 años de Fundación, brota, surge, como de la bellota la encina, y en un día se acepta la misión de Fernando Poó (Guinea Ecuatorial), en 15 días se preparan las 5 Primeras Hermanas para el viaje y llegan sanas y salvas, después de tres meses de una difícil y peligrosísima travesía.

#### **Te agradecemos...**

. Que la Congregación en África esté viva, en 5 Países, constituyendo Provincia, con unas 35 Hnas. Y una hermosa y valiosa misión, educativa, de promoción y de salud, manteniendo el estilo evangelizador del Instituto.

#### **Te agradecemos...**

. Por cada Hna., que vivió allí su vocación, con entrega feliz. Por las vocaciones que surgieron movidas por esta MISIÓN AFRICANA, por las que son africanas y por las que siguen surgiendo en cada país. Por la calidad vocacional, constatada en los signos que van dejando en cada tiempo y circunstancia, como en los años, 1969, 1978, 2000..., 2014 y tantos otros .

**Te agradecemos especialmente...**

**. Por nuestra Hna. Chantal, que ha demostrado su amor y entrega misionera a favor de los hermanos, hasta su Pascua definitiva.**

**Te agradecemos, oh Dios,**

**. Porque nos sigues llamando a darnos en África, ahora en Nigeria, porque nos has hecho instrumentos de tu Amor y testigos de tu fe en el Continente Africano.**

**Terminamos este recuerdo Concepcionista, en el aniversario de la Fundación de África, con una PETICION COMPROMETEDORA, no que se deja solo en las manos de Dios, sino que queremos hacer vida en cada de nosotras, con su asistencia divina.**

**TE PEDIMOS, OH PADRE Y SEÑOR NUESTRO, POR INTERCESION DE MARÍA Y ALFONSA, NOS ENVÍES VOCACIONES Y QUE LAS SEPAMOS ACOMPAÑAR, SEGÚN TU VOLUNTAD. TE LO PEDIMOS POR JESUS MISIONERO, NUESTRO HERMANO, ESPOSO, MAESTRO...**



**HERMANAS DEL PARAGUAY**